



BAUVERBAND
MECKLENBURG-VORPOMMERN E.V.

PRESSEINFORMATION vom 31. August 2017

Traditioneller „Schweriner Bauklön“ führt Bauunternehmer und die Partner der Branche zusammen

Der Bauverband unseres Landes hat bereits zum 17. Mal zum traditionellen „Schweriner Bauklön“ geladen. Zahlreiche Gäste aus der Bundes- und Landespolitik, aus der Wirtschaft und den Ministerien nutzten die Gelegenheit, um miteinander ins Gespräch zu kommen und um gegenseitiges Verständnis und Vertrauen zu werben.

Der Präsident des Bauverbandes, Herr Straßenbauermeister Rainer Bauer, machte in seiner Eröffnungsansprache deutlich, dass es gelingen muss, miteinander zu reden und nach den besten Lösungen zu suchen, statt mit dem Finger auf den anderen zu zeigen.

Bauer, der erst vor kurzem zum neuen Präsidenten gewählt wurde, machte deutlich, dass er seine Amtszeit dafür nutzen möchte, Vertrauen aufzubauen und zu stärken.

„Denn nur so können wir gemeinsam für unser Land die besten Lösungen suchen und finden.“

Schwerpunkte hierbei sind aus Sicht des Verbandes die Bildungspolitik – angefangen von der Grundschule über die Berufsschule bis zur Meisterausbildung und zum Studium – und die Umsetzung einer wirkungsvollen Infrastrukturpolitik.

Die Vertreter der Parteien müssen sich, egal ob im Bundes- oder Landtag, daran messen lassen.



Auch im Internet unter: www.bauverband-mv.de